



AVISO DE PRIVACIDAD INTEGRAL

¿Quién es el responsable de tratar sus datos personales?

El Colegio Nacional de Educación Profesional Técnica (CONALEP), con domicilio en calle 16 de septiembre, número 147 norte, Colonia Lázaro Cárdenas, en Metepec, Estado de México, C.P. 52148, es el responsable del tratamiento de los datos personales que nos proporcione, los cuales serán protegidos conforme a lo dispuesto por la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados.

¿Cuáles son los datos personales y, en su caso, los datos sensibles que serán recabados, así como las finalidades primarias para las que serán utilizados?

<p>Datos de identificación. Datos académicos. Datos patrimoniales. Datos sensibles (Origen racial o étnico)</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Identificar a los estudiantes que se reconocen como parte de Pueblos Originarios. • Dar seguimiento semestral a dichos estudiantes durante su Formación Profesional Técnica. • Generar información estadística para la mejora de programas educativos del CONALEP.
---	--

Consentimiento

Yo, _____, otorgo de manera voluntaria mi consentimiento para que el Colegio Nacional de Educación Profesional Técnica (CONALEP) recabe, almacene y utilice los datos personales que proporcione en esta encuesta con el propósito de identificar a los estudiantes del Sistema CONALEP que se autodescriben como pertenecientes a Pueblos Originarios y darles un seguimiento semestral durante su Formación Profesional Técnica, así como generar información (estadística, estudios y documentos), que permita mejorar programas y estrategias educativas.

Acepto:

Nombre, firma y fecha.

No acepto:

Nombre, firma y fecha.



1. Medios y/o fuentes de obtención de los datos personales.

Los medios a través de los cuales se obtendrán sus datos personales son:

Medios de obtención	Descripción del medio de obtención
Formulario.	Formulario en línea.

2. Transferencias de datos personales.

El CONALEP no realizará transferencias de datos personales, salvo aquéllas que sean necesarias para atender requerimientos de información de una autoridad competente, que estén debidamente fundados y motivados.

3. Fundamento para el tratamiento de datos personales.

El tratamiento de los datos personales se lleva a cabo con fundamento en lo dispuesto por los artículos 1° y 6° Apartado A de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos; los artículos 3, fracción II, 4, 6, y 17 y demás aplicables de la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados; así como las disposiciones jurídicas que regulan la operación del Colegio Nacional de Educación Profesional Técnica (CONALEP).

Asimismo, el tratamiento de sus datos personales se realiza con fundamento en lo dispuesto en el Artículo 1° y 2°, fracción V, del Decreto que crea el Colegio Nacional de Educación Profesional Técnica, publicado en el Diario Oficial de la Federación en fecha 29 de diciembre de 1978; en el artículo 22, fracciones VII y X, del Estatuto Orgánico del Colegio Nacional de Educación Profesional Técnica; así como en el Punto 1.3 y 1.3.0.1 del Manual General de Organización del CONALEP.

4. ¿Dónde puede ejercer los derechos de acceso, rectificación, cancelación, oposición y portabilidad de datos personales?

Usted podrá ejercer sus derechos de acceso, rectificación, cancelación u oposición de sus datos personales (derechos ARCO) directamente ante la Unidad de Transparencia del CONALEP ubicada en Calle 16 de septiembre, número 147 norte, Colonia Lázaro Cárdenas, en Metepec, Estado de México, C.P. 52148, con número telefónico (722 2710800 ext. 2624), o bien, a través de la Plataforma Nacional de Transparencia (<http://www.plataformadetransparencia.org.mx/>), o en el correo electrónico unidaddeenlace@conalep.edu.mx o por escrito dirigido la Unidad de Transparencia del COLEGIO NACIONAL DE EDUCACIÓN PROFESIONAL TÉCNICA. Si desea conocer el procedimiento para el ejercicio de estos derechos puede contactar a la mencionada Unidad de Transparencia por los medios señalados.

Podrá consultar el aviso de privacidad integral en el Portal CONALEP <https://www.conalep.edu.mx/avisos-de-privacidad-del-conalep>.



5. Cambios y actualizaciones al Aviso de Privacidad

El presente Aviso de Privacidad podrá ser modificado o actualizado en cualquier momento, en atención a las funciones institucionales y a las disposiciones jurídicas aplicables. Cualquier cambio será dado a conocer a través de nuestro sitio electrónico <https://www.conalep.edu.mx/avisos-de-privacidad-del-conalep>.